

## 11月12日(土)座光寺の子どもを語る会を開催します

11月12日(土)座光寺小学校150周年式典の後、座光寺の子どもを語る会を開催します。

今年は「こんな座光寺になったらいいな」をテーマに、小学校5・6年生がグループに入り、これからの座光寺がどうなっ  
てほしいかなどを大人と子どもと一緒に語り合います。

座光寺小学校150周年の節目の年として、今一度これからの座光寺について一緒に語り合いませんか。

詳細は後日組合回覧でご連絡いたします。多くの方の参加をお待ちしております。



## 南本城を探検し、どんぐりのやじろべえをつくりました

9月25日(日)、座光寺公民館健全育成部で、秋の南本城探検会を開催しました。先日の熊の目撃情報の為か、参加者が少なく、子ども5名、大人5名、飯田OIDE長姫高校の地域人教育の授業で座光寺地区で活動している高校生3名が参加してくれました。講師の伊那谷自然友の会の小林正明先生から、南本城を歩きながら所々で植物・鳥などの説明をしていただきました。出発前にトンビが上空を飛んでいき、間近で観察することができました。つる植物の生態など、様々な植物の解説をしていただきました。



天候に恵まれ、暑い日でしたが山の中は涼しく歩きやすく、ヒノキの香りで癒されました。所々紅葉も始まっており、秋を感じることができました。

また、どんぐりを拾って、やじろべえを作りました。飯田OIDE長姫高校の生徒たちが子どもたちに作り方を教えてくれました。全員上手に作る事ができ、指に乗せても落ちない不思議さを楽しんでいました。

座光寺公民館健全育成部では、年間を通じて様々な体験イベントを開催しております。次回は、11月6日(日)に火おこし体験を行います。ぜひご参加ください。

## 不思議なサイエンスショーと万華鏡づくりで科学体験

9月6日(火)に麻績いきいき大学一般教養講座でおもしろ科学工房のサイエンスショーと万華鏡づくりを行いました。サイエンスショーでは、空気砲の実験を実演していただきました。



巨大な段ボールを叩くと空気砲が出て、しばらくすると空気が輪になって漂っていました。

その後、鏡の実験とそれを応用して万華鏡を作りました。色とりどりのビーズから、好きなものを選んで瓶に入れ、水のりを入れて完成になりました。子どもの頃よく遊んだ万華鏡ですが、このような仕組みになっていたんだと改めて勉強になりました。参加者の方は、この日作った万華鏡を孫にプレゼントすると話していました。

次回の麻績いきいき大学一般教養講座は、11月24日に阿智村の満蒙開拓記念館にバスで訪問する予定です。年会費1,000円で新たな参加者も募集中ですので、ぜひご参加ください。

## 令和4年度敬老祝賀会 中止

10月2日に予定していましたが、令和4年度の敬老祝賀会ですが新型コロナウイルス感染症の影響が懸念されるため、皆様の安全と安心を第一に中止といたしました。このような状況下ではありますが、どうぞいつまでもご健康でお元気にお過ごしください。

## 上郷公民館 地域を育む委員会と交流

9月25日(日)上郷公民館の地域を育む委員会の17名が、学習講座「地域を知る会」にて座光寺を訪れました。恒川官衙遺跡、旧麻績学校校舎を見学し、その後2000年浪漫の郷委員会・歴史に学び地域をたずねる会から参加した8人と座談会を行いました。

旧麻績学校校舎見学では、今村衛さんが校舎の歴史などについて説明してくれました。校舎の中も見学し参加者は、明治時代にこのような建物が作られたのは、当時としてはすごいことだと感心していました。

座談会では、それぞれの地域での活動を紹介しあったり、上郷の方からの質問に回答するなど、情報交換をしました。また、リニア開通により刻一刻と変わりゆく街並みを記録しておきたいという共通の思いがあり、街並みの撮影や記録など、今後一緒に活動をしていきたいという思いを共有しました。上郷と座光寺は、隣同士で古くから関わりがあり、同じ高陵中学校で学ぶ仲間です。普段交流の機会は少ないですが、今後もさらに情報交換・交流を深めていきたいです。



## 座光寺でThe恋路♡実りの秋 婚活イベントを行いました

9月17日(土)の大安吉日、エスバードで婚活イベント「麻績の里座光寺でThe恋路」を開催しました。公民館文化部と健康福祉委員会、結婚相談員会のタイアップ企画です。

男性11名(座光寺地域から8名)女性10名が参加しました。文化部員の小島シェフの指導のもと、10種類の料理をカップルごとに1種類ずつ作り、その後レクで交流を深めました。コロナ下のため、作った料理はパックに詰めてそれぞれ持ち帰りました。

参加した女性は「料理を作る企画は久しぶりで楽しい」などと言いながら、ペアになった男性と和気あいあいとメニューに沿った料理を作っていました。



レクレーションでは男女それぞれプロフィールカードを見ながら質問をし、お互いの理解を深めた後、マッチングを行いました。豪華景品が当たる大抽選会の後、いよいよマッチング結果の発表です!なんと5組(第一希望どうしは3組)のカップルが誕生しました。カップル成立した組には初デートに使えるお食事券をプレゼントしました。

The恋路で恋が実る、爽やかな秋の一日になりました。

## これからの主な行事予定

・その他の行事につきましても変更、中止が生じることがあります

日付	事業名	内容
10月9日(日)	<b>ポッチャ交流体験会</b> (主催:座光寺公民館体育部)	時間:9:30~12:00 場所:座光寺小学校体育館 ※まだまだ参加者募集中です。ご希望の方は座光寺公民館窓口まで!
10月15日(土)	<b>地域づくりフォーラム</b> (主催:座光寺公民館運営委員会)	恒川史跡公園の活用を地域で考える 史跡公園とは?どんな活用ができるの? 時間:10:00~(受付9:45) ※どなたでも参加いただけます。ぜひご参加ください。
10月22日(土)	<b>座光寺地域芸能発表会</b> (主催:座光寺公民館文化部)	時間:10:00~ 場所:座光寺公民館・麻績の館 ※詳細は組合回覧をご覧ください
10月31日(月)	<b>秋の胸部レントゲン検診</b> (主催:保健課)	時間:9:30~10:00 場所:座光寺自治振興センター ※65歳以上の方で今年度未実施の方は是非この機会に受診ください。
11月5日(土)	<b>ファミリー料理教室</b> (主催:座光寺地域自治会健康福祉委員会)	※詳細は組合回覧をご覧ください。